
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0418/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Parksituation MTV-Halle (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

1. Welche Überlegungen gibt es, das Parken zu ordnen? 
Beim Parken auf den Gehwegen, in der Weiherstraße und Zeystraße kommt der Verkehr 
teilweise zum Erliegen. Daher beabsichtigt die Straßenverkehrsbehörde das Parken auf 
dem Bürgersteig mit Markierungen zu regeln. 
 

2. Ist z.B. das Parken auf dem Bürgersteig möglich? 
Siehe 1. 
 

3. Ist das Aufstellen von Hinweisen auf Ausweichparkplätze möglich? 
Das Aufstellen von Hinweisschildern auf Ausweichparkplätze ist möglich, muss jedoch 
von den jeweiligen Veranstaltern getragen werden.  
 

4. Lässt sich ggf. ein Shuttledienst von z.B. Parkplatz am Schwimmbad realisieren? 
Ein Shuttledienst müsste vom jeweiligen Veranstalter organisiert und finanziert werden. 

 
 
Mainz, 28.03.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


